

Gemeinsames Leben

Von Jan_Trunks

Kapitel 45: Wohnungssuche

Zwei Monate später

Die erste Zeit nach dem Wettbewerb war Roxas sich unsicher ob Cifer sich an sein Wort hält. Cifer hatte ihm zugesagt, wenn die Klasse von Roxas den Wettkampf gewinnt, würde er ihn nie mehr ärgern. Bis jetzt hat sich Cifer daran gehalten. Sora, Roxas's großer Bruder und seine besten Freunde Axel und Pence freuen sich fast so sehr darüber wie Roxas. Namine und Roxas sind nach wie vor ein Paar und sind glücklich über jede Minute, die sie zusammen sein zu können. Das war in letzter Zeit nicht so viel, weil die Lehrer ihnen nicht wenig Hausaufgaben gegeben haben. Mittlerweile hat das junge Paar auch kein Problem damit sich zu küssen, wenn mehrere Personen in ihrer Nähe sind. In den vergangenen Wochen fand Sora Kairi mit jede Menge Schülern zusammen. Einige von ihnen haben sie nach ein Date gefragt, woraufhin Sora nicht glücklich darüber aussah. Roxas war ein paar mal dabei und ihm ist seine Reaktion nicht entgangen. Roxas hat Sora darauf mehrmals angesprochen, aber Sora weicht dem Thema immer aus.

Drei Tage nach dem Wettbewerb hat Sora Kairi und Roxas gefragt ob sie mit ihm in nächster Zeit den Star Wars Marathon nachholen wollen. Eigentlich wollten die Drei Schüler das schon vor Zwei Monaten machen, aber dann kam der Unfall von Sora dazwischen. Kairi und Roxas waren dafür, das sie am kommenden Wochenende damit anfangen. Auch Namine ist immer dabei. Nun ist es Freitag, Acht Wochen nach dem Wettbewerb. Gerade war der letzte Star Wars Film zu ende und die Freunde reden darüber. Zwischendurch bringt Roxas die leeren Getränkeflaschen in die Küche.

Sora: Was hast du dieses Wochenende noch so vor Kairi ?

Kairi: Ich gehe morgen mit ein paar unseren Klassenkameraden in ein Freizeitpark.

Sora: Mit wem gehst du da hin ?

Kairi: Ich gehe mit Hayner, Olette und Pence dort hin. Wir haben wein Date.

Sora: Was ? Du gehst mit Pence aus ?

Kairi: Ja, tue ich.

Roxas: Warum sind Hayner und Olette dabei, wenn du mit Pence ein Date hast ?

Kairi: Wir wollen Hayner und Olette helfen, das sie ein Paar werden.

Roxas: Ok. Ich hoffe ihr schafft es.

Kairi: Danke, ich hoffe es auch. Was habt ihr vor ?

Roxas: Wir wollen uns informieren, wo es freie Wohnungen gibt.

Kairi: Ok. Dann wollt ihr nicht mehr bei euren Eltern wohnen nach der Schule ?

Sora: Nein, wollen wir nicht.

Roxas: Ich habe nicht vor so schnell wieder bei meiner Mutter zu wohnen.

Kairi: Du bist noch sauer ?

Roxas: Ja.

Kairi: Ich wünsche euch viel Glück bei der Suche nach einer Wohnung. Ich werde mich auch ein bisschen umsehen. Wenn ich Vorschläge habe, sage ich euch bescheid.

Roxas: Danke Kairi.

Dann verließen die Vier Freunde die Wohnung der Brüder und gehen zu Wohnhaus 2, in die 3.Etage. Dort verabschieden sich alle von einander. Kairi geht schonmal in ihre Wohnung und Sora verlässt das Gebäude. Beide wollen das verliebte Pärchen alleine lassen. Als Sora auf dem Gelände des Internats steht, holt er sein Handy hervor. Kurz darauf tut er es wieder in seiner Hosentasche. Da sieht er jemanden auf sich zu kommen. Es ist Riku, sein bester Freund.

Sora: Hey Riku. Was machst du den hier ?

Riku: Hallo Sora. Ich war mit jemanden verabredet.

Sora: Mit wem warst du verabredet ?

Riku: Mit Xion.

Sora: Ihr hattet ein Date ? Ich wusste nicht das ihr miteinander ausgeht.

Riku: Jetzt weißt du es. Ja, wir hatten ein Date.

Sora: Warum hast du mir nichts davon erzählt ?

Riku: Ich wollte erstmal abwarten, wie es läuft zwischen uns.

Sora: Ok, das verstehe ich. Ist Xion jetzt deine Freundin ?

Riku: Ja.

Sora: Das ist ja super. Ich freue mich für dich. Erzähl mir wie es dazu kam.

Riku macht kurz die Augen zu und denkt nach. Er entscheidet sich es ihm zu sagen, da er ja sein bester Freund ist. Riku beginnt Sora alles zu erzählen.

Rückblick:

Es waren Sechs Tage vergangen, seit dem Tag an dem Riku Axel und Namine kennenlernte. In den ersten Tagen hatte Riku viel nachgedacht was Roxas und Sora ihm am letzten Wochenende erzählt haben. Nun ist es Freitag, für heute hat er sich vorgenommen Xion im Internat zu besuchen. Bevor er das machen konnte, müsste er jemanden fragen, wo Xion im Internat wohnt. Er könnte zwar überall an jeder Tür anklopfen, aber das wollte er nicht. Er entschied sich Kairi anzurufen. Er holt sein Handy hervor und ruft Kairi an. Nach ein paar Sekunden nimmt sie den Anruf entgegen.

Kairi: Hallo Riku.

Riku: Hey Kairi. Störe ich gerade ?

Kairi: Nein. Ich gehe nur gleich eine Runde laufen mit Namine. Wir wollen uns nochmal etwas vorbereiten für den Wettbewerb, der am nächsten Montag stattfindet.

Riku: Ok. Kannst du mir sagen, wo Xion wohnt ?

Kairi: Xion wohnt im selben Haus wie ich. Ihre Wohnung liegt eine Etage unter meiner. Warum ?

Riku: Ich wollte mit ihr reden.

Kairi: Ok.

Riku: Weißt du auch ob sie gerade auf dem Gelände des Internats ist ?

Kairi: Xion ist da. Ich habe sie vorhin kurz gesehen. Ich bin zwar neugierig und würde gerne mehr erfahren, aber es geht mich auch nichts an. Deswegen frage ich nicht weiter.

Riku: Ok. Sagst du auch erstmal niemanden davon ? Ich will erstmal sehen wo das Gespräch hinführt.

Kairi: Keine Sorge, ich sage es nicht weiter.

Riku: Danke Kairi. Viel Erfolg beim Training und dem Wettkampf.

Kairi: Danke Riku.

Beide Freunde beenden das Telefonat. Riku geht zu sein Auto und fährt zum Internat. Etwas später steht er vor der Wohnung von Xion und klopft an der Tür. Nach einer Minute wurde die Tür von Xion geöffnet.

Riku: Hallo. Ich heiße Riku. Ich weiß nicht ob du dich noch an mich erinnern kannst, aber wir sind uns schon mal begegnet.

Xion: Hi. Ich erinnere mich, Freut mich dich kennenzulernen. Ich bin Xion.

Riku: Könnten wir reden ?

Xion: Ja, aber nicht hier. Meine Mitbewohnerin wartet auf Besuch. Wir könnten in die Bibliothek gehen.

Riku: Ok.

Xion schließt die Wohnungstür und geht mit Riku zur Bibliothek. In der Bibliothek ist niemand anderer, somit konnten sie die ganze Zeit in Ruhe reden. Über eine Stunde reden sie miteinander. Am Ende fragte Xion Riku ob er mit ihr ausgehen möchte. Riku sagte zu. Eine Woche später fand ihr erstes Date in ein Restaurant statt. Sie verstehen sich immer besser. Beide merkten das der jeweils andere ein mag. Sie sagten es dem jeweils anderen, aber entschieden sich dazu erstmal noch keine Beziehung zu führen. Erstmal wollten beide ihre Zweite Verabredung abwarten. Nach ihren ersten Date trafen sie sich fast jedes Wochenende miteinander. Mal trafen sie sich im Internat oder auch in der Stadt.

(Rückblick Ende)